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Bahnhofstraße 18  
31675 Bückeburg  
 
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 1.06.2022  
 
TOP 1 Kerstin Gorenc eröffnet die Versammlung um 19.34 Uhr und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
Sie verteilt das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung zur Einsicht.  
 
TOP 2 Das Protokoll der letzten Sitzung wird genehmigt mit 2 Enthaltungen. 
 
TOP 3 Bericht des Vorstandes  
Bericht der 1. Vorsitzenden:  
Kerstin Gorenc berichtet, dass das Jahr 2021 noch sehr von Corona geprägt war. Dennoch hatten die 
Schulen wieder Raum sich um Gutscheinverteilung zu kümmern und auch die 
Weihnachtsgeschenkeaktion hat funktioniert. Der CfC hat erneut eine große anonyme Spende in 
Höhe von 5.000,- € erhalten. Der Spender bat darum es für die Wunschzettel zu verwenden. Da die 
Wunschzettel überwiegend von den Schenkern selbst getragen werden, wurde vom Spender auch 
die Verwendung für Schuhgutscheine akzeptiert. Die Wünsche, die der CfC selbst erfüllt, werden 
auch aus dieser Spende finanziert. In 2021 wurde die Wunschzettelaktion auch von einer 
Grundschullehrerin im Ruhestand unterstützt, die alle Wünsche dieser Schule aus der Spende 
organisiert hat. 
Ein junger Mann spendet monatlich 30,- € an den CfC, dessen Adresse uns unbekannt ist. 
Im Jahr 2021 wurde die Betreuung der Website zu wesentlich günstigeren Konditionen von IMS in 
Bückeburg betreut. Jetzt wäre es nötig, die Bilder auf der Homepage zu aktualisieren. Das erfolgt 
sinnvollerweise nach den Wahlen.  
Die Jahresaktivitäten waren geprägt durch Gutscheinausgaben: Letztes Jahr wurde mehr Bedarf 
erwartet und daher die Anzahl erhöht. Es wurden je 150 Gutscheine für Sommer- und Winterschuhe 
ausgegeben im Wert von 40,- €. Eingelöst wurden 120 Sommergutscheine und 137 Wintergutscheine 
(davon 25 im Wert von 60,- € für die Oberschule). 55 Schulmaterialgutscheine à 30,- € wurden 
abgenommen. Genehmigt waren 75 – jedoch war die Ausgabe durch die nötige Elternunterschrift zur 
Datenschutzerklärung schwieriger.  
Die Weihnachtswünsche-Aktion lief im Dezember 2021 sehr gut. Wir konnten 130 Wunschzettel 
ausgeben, 115 kamen zurück und wurden erfüllt. Die Kinderschwimmwochen im Hallenbad konnten 
im September 2021 wieder mit gutem Erfolg durchgeführt werden, nachdem diese in 2020 
coronabedingt ausfallen mussten. Dort wurde den bedürftigen Kindern, die keine Mittel mehr aus 
dem Bildungs- und Teilhabepaket beanspruchen konnten, vom CfC der Schwimmkurs finanziert. Die 

3.000, - €, die wir beim NDR-Hörerpreis für das Schwimmprojekt gewonnen hatten, dienten zur 
Finanzierung der SchwimmlehrerInnenhonorare.  
Sonja Harmening berichtet von Schwierigkeiten mit ausufernd großen Gruppen ukrainischer 
Flüchtlinge. Anrufe bei Stadt, Kreis und AWO brachten keinerlei Beratung und Unterstützung. Jetzt 
gibt es eine Dolmetscherin aus der Nachbarschaft und die ukrainischen Nutzer haben sich etwas 
angepasst. 
 
Bericht von Sonja Harmening / Kassenwartin:  
An Spenden gingen 6,844,16 € ein, die Einnahmen aus Mitgliedsbeiträgen betrugen 3.546,30 €. Die 
Ausgaben betrugen 1.500,00 € für Miete, 1.489,32 € für Porto, Versicherungen, Werbung, 
Verwaltungskosten, Steuerberater und 7.260,75 € für satzungsgemäße Förderausgaben (Schuhe, 
Schulstarter, Musikunterricht u.a.)  



Der Bestand des laufenden Kontos zum 1.1.2021 betrug 7.298,89 €, das Festgeld wies 10.221,74 € 
Guthaben aus, per 31.12.2021 betrugen die Salden auf dem KK 7.439,20 € und 10.221,82 € auf dem 
Festgeld. 
 
Der Bericht der Kassenprüfer  
Angela Hagel berichtet, dass die Kassenprüfer alles gut geordnet und nachvollziehbar belegt 
gefunden haben. In zwei Fällen wurden Belege nachgereicht. Sie dankt für die Arbeit. 
  
TOP 4 Entlastung des Vorstandes  
Angela Hagel beantragt die Entlastung des Vorstandes, dies wird einstimmig angenommen.  
 
TOP 5 Wahlen  
Kerstin Gorenc stellt sich wieder zur Wahl als 1. Vorsitzende und wird einstimmig gewählt bei eigener 
Enthaltung. 
Das Amt des 2. Vorsitzenden muss neu besetzt werden. Jann Schildmeier wird einstimmig gewählt 
bei eigener Enthaltung und nimmt die Wahl an. 
Sonja Harmening stellt sich wieder zur Wahl als Kassenwartin und wird einstimmig gewählt bei 
eigener Enthaltung. 
Heike Schildmeier stellt sich wieder zur Wahl als Schriftführerin und wird einstimmig gewählt bei 
eigener Enthaltung. 
Zur Wahl für das Amt der 2. Kassenprüferin stellt sich Angela Hagel wieder zur Wahl und wird 
einstimmig gewählt.  
 
TOP 6 Beratung und Beschlüsse über Verteilung der Spenden  
- Wir wollen wieder Gutscheine verteilen. Es wird ein Vorratsbeschluss für 2022 und auch schon 2023 
bis zur nächsten Mitgliederversammlung gefasst.  

- Im Sommer und im Winter wollen wir je 180 Schuh-Gutscheine a 40,- € ausgeben.  

- Schwimmkarten wollen wir für bis zu 50 Familien oder Jugendliche zahlen. Der Preis beträgt für 
Familien 150,- € abzüglich eines Eigenanteils von 25,- €, für Alleinerziehende 80,- € abzgl. Eigenanteil 
15,- €. Schwimmkurse zahlen wir auf Antrag, wenn für das Kind die Mittel aus Bildung und Teilhabe 
ausgeschöpft sind. 
- 100 Schulmaterialgutscheine sollen wieder in Höhe von 30,- € ausgegeben werden. 

Der Beschluss über alle Kontingente erfolgt einstimmig. 
Einstimmig fällt auch der Beschluss wieder 130 Weihnachtswunschzettel auszugeben.  
 
TOP 7 Verschiedenes 

Renate Schilz beantragt mit den ehrenamtlichen Helferinnen der Umsonst-Boutique als Dankeschön 
wieder essen zu gehen. Martina bietet Fahrräder von Anneliese Steinsiek zur Weitergabe über die 
Umsonst-Boutique an. Dort werden Fotos der Fahrräder aufgehängt. 
 
Kerstin Gorenc schließt die Versammlung um 21.05 Uhr und dankt allen fürs Kommen. 
  
Bückeburg, 25.06.2022,  

Heike Schildmeier  

Schriftführerin 


